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       Protokoll der VORSTANDSSITZUNG 

     vom Montag, den 24. September 2007 
 
 
Ort:   Vereinshaus Attendorf 
Beginn:   19.30 h 
Ende:    21.45 h 
 
Anwesende:  Egger Harald 

Feichtinger Andrea 
Feichtinger Alexius 
Herz Erika 
Peier Franz 
Pojer Siegfried 
Stieber Wolfgang 
 

 

Traktanden:  1.  Allgemein 

2. Veranstaltungen 
- Schitag   
- Schitour, 1 Tages Schnuppertour 
- Tanzkurs für Fortgeschrittene 
- Familien-Radwandertag  
- Kleinfeld-Fußball-Turnier 
- 2-Tages-Wanderung 
- Klettersteigpartie 
- Stockschießen 
- Herbstwanderung 
- Adventsstunde 

3. Mängel am Vereinshaus 

4. Versicherung für das Vereinshaus 

5. Verschmutzung im Vereinshaus 

6. Werbung für neue Mitglieder 

7. Wahl des Vorstandes und der Vorstandsmitglieder 

8. Homepage 

 
 
1. Allgemein 

Alexius Feichtinger begrüßt uns zur Vorstandssitzung und bittet um 
Informationen über die in diesem Jahr abgehaltenen Veranstaltun-
gen. 
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2. Veranstaltungen   

� Schitag am Sonntag, den 4. Februar  

Der diesjährige Schi- und Snowboardtag wurde ein weiteres Mal  
am Nassfeld in Kärnten durchgeführt. Die 73 TeilnehmerInnen 
wurden mit dem Doppeldeckerbus - der erneut von der Gemein-
de Attendorf zur Gänze gesponsert wurde - ans Ziel gebracht. Wie 
im letzten Jahr gab es abermals als Zwischenverpflegung voll 
gepackte Lunchpakete, die von allen mit Begeisterung ange-
nommen wurden. Der Wettergott meinte es besonders gut mit 
uns. Bei herrlichem Sonnenschein und fantastischen Pisten 
konnten die sportlichen Aktivitäten durchgeführt werden. 

� Schitour, 1 Tages Schnuppertour am 3. März 

Harald Egger organisierte für den 3. März eine 1 Tages-Schnupper-
Schitour. Leider konnte diese Veranstaltung mangels Interesse 
nicht durchgeführt werden, obwohl diese mindestens einen 
Monat zuvor angekündigt wurde und bei einer Umfrage zuvor auf 
große Nachfrage stoß.   

� Tanzkurs (Tanzschule Schweighofer) 

Ab dem 12. April wurde erneut ein  Tanzkurs – jedoch für Fort-
geschrittene - zu den gleichen Konditionen wie im letzten Jahr 
angeboten. SUA-Mitglieder hatten bekamen einen Nachlass von  
5 €. 10 Paare schwingten jeweils an 5  Donnerstagabenden ab 
19.30 Uhr das Tanzbein.  Das Interesse war sehr groß, so dass 
bereits für den Herbst ein weiterer Tanzkurs gewünscht wurde. Bei 
dieser Veranstaltung konnten im Übrigen einige neue SUA-
Mitglieder gewonnen werden.  

� Familien-Radwandertag am 17. Mai  

Alexius Feichtinger berichtet uns über den durch Schlechtwetter  
leider etwas unglücklichen Radwandertag. Obwohl die Wetter-
prognose nichts Gutes verhieß, haben sich ca. 15 
Radsportbegeisterte am 17. Mai am Attendorfer Sportplatz 
eingefunden, um gemeinsam einen Radwandertag in Angriff zu 
nehmen. Nach der ersten Jausenstation in Reiteregg beim 
Buschenschank Dorner fing es leider zu regnen an, so dass einige 
Teilnehmer die Gruppe verließen. Der übrige „harte Kern“ startete 
wagemutig in Richtung Fuchskogel, aber ein erneuter Regenguss 
machte dieses Vorhaben zunichte. Trotzdem, oder gerade 
deswegen, sollen wir im nächsten Jahr erneut eine Familien-
Ranwandertour ausschreiben.  
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� Kleinfeld-Fußball-Turnier am 30. Juni  

Wolfgang Stieber erzählt uns über das Kleinfeld-Fußball-Turnier. Es 
wurden insgesamt 6 Mannschaften zusammengebracht. Der 
Stammtisch Pucher setzte sich dabei gegen den punktegleichen 
Stammtisch Stieber nur um ein einziges Tor mehr durch. Auf den 
weitern Plätzen landeten die Kegelrunde Ruprechter, die Black 
Bulls Riederhof sowie eine Auswahl der SUA. Den letzten Platz 
belegte der Titelverteidiger die Landjugend Hitzendorf.   
Bei der Verpflegung der Spieler und der Gäste konnte wieder 
ausgewählt werden zwischen Kottlets, Bratwürsten, Kartoffelsalat 
und Semmeln. Wie im  letzten Jahr haben einige Frauen von 
Vereinsmitgliedern Mehlspeisen gebacken und damit für die süße 
Nachspeise gesorgt. Um den Eltern einen gemütlichen Tag zu 
bieten, wurden die Kinder mit Malen, Schminkeinlagen und 
kreativen Spielereien unterhalten. Sehr großen Spaß brachte den 
Kindern die beliebte Hupfburg.  
Wolfgang Stieber teilt uns mit, dass das Niveau um einiges höher 
war als im letzten Jahr. Auch konnten um einige Sponsoren mehr 
angesprochen werden. Er schlägt jedoch vor, für das nächste 
Jahr einen anschließenden Dämmerschoppen zu organisieren 
und erst dann die Pokale zu verteilen. Es sei ungünstig, die Sieger-
ehrung gleich nach dem Spiel vorzunehmen, weil sich erfahrungs-
gemäß einige nach dem Turnierende gleich zurückziehen. 

� 2-Tages-Wanderung am 4./5. August 

Franz Peier berichtet, dass sehr viele Anmeldungen eingegangen 
sind, einigen mussten sogar abgesagt werden. Insgesamt waren 
es 37 Wanderbegeisterte die sich getroffen haben, um 
gemeinsam bei wundeschönem Wetter auf den Hochstuhl zu 
marschieren. In der Klagenfurter Hütte zwischen Gaisberg, 
Hochstuhl und Bilschitza wurde übernachtet. Trotz einigen 
Zwischenfällen, die jedoch glimpflich abgelaufen sind, brachte 
Franz Wenzl alle sicher zum gemeinsamen Wanderziel und auch 
wieder nach Hause. Alle freuen sich auf eine Wiederholung im 
nächsten Jahr.    

� Klettersteigpatie am 8. September  

Harald Egger teilt uns mit, dass die Klettersteigpartie wegen 
schlechtem Wetter leider nicht durchgeführt werden konnte. Des 
Weiteren schlägt er vor, in Zukunft diese Veranstaltung nicht nur 
auszuschreiben, sondern Personen die Interesse haben direkt 
anzusprechen. 
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� Stockschießen am 23. September 

Laut Siegfried Pojer hatte Alois Gogg leider keine Zeit um das 
Stockschießen zu organisieren. Somit musste diese Geselligkeit 
heuer leider ausfallen. 

� Herbstwanderung am 14. Oktober  

Harald Egger wird sich eine Wandertour einfallen lassen. Ziel-
gruppe sind Familien mit Kindern ab 8 Jahren. Jene die außerhalb 
der Gemeinde wohnen sollten direkt angeschrieben werden, vor 
allem auch diejenigen, die an der 2-Tages-Wanderung teilge-
nommen haben. Alexius Feichtinger wird ein Flugblatt gestalten 
uns diese den SUA-Mitglieder zukommen lassen. 

� Adventsstunde, am 9. Dezember 

Alexius Feichtinger wird mit Renate List Kontakt aufnehmen. Wir 
hoffen, dass sie uns wieder als Akteurin und Organisatorin zur 
Verfügung stehen wird. Außerdem wurde für November eine neue 
Vorstandssitzung einberäumt, bei der wir uns ausführlich über die 
Adventsstunde unterhalten bzw. das Organisatorische dazu 
besprechen werden. Überdies sollen die Termine für die Veranstal-
tungen für das Jahr 2008 in den nächsten sechs Wochen festge-
legt werden. 

3. Mängel am Vereinshaus 

Alexius Feichtinger ging mit uns noch einige Punkte aus dem Proto-
koll der Vorstandssitzung vom 17. November 2006 durch. Die betrifft 
den Parkplatz, den Spielplatz, das Dach des Vereinshauses sowie die 
Elektroinstallationen. Ebenfalls wurde beschlossen bzw. von Franz 
Peier angeboten, dass er das Holz für den Ofen organisieren werde.  
Harald Egger stellt sich zum Aufschlichten des Holzes zur Verfügung.  

4. Versicherung für das Vereinshaus 

Andrea Feichtinger weist uns darauf hin, dass die Versicherung  der 
Grazer Wechselseitige bereits seit 1993 abgelaufen ist und dass das 
Vereinshaus bis anhin nur gegen Feuerschaden und Einbruchdieb-
stahl versichert ist. Andrea unterbreitet uns folgenden Vorschlag:  in 
einem Packet gebündelt ein Versicherungsschutz gegen Feuerscha-
den, Wasserschaden (Leitungswasser), Sturmschaden, Haftpflicht 
und Einbruchdiebstahl. Die Versicherungssumme bisher belief sich 
auf 88.000,- €. Die neue Versicherungssumme wurde vom 
Sachverständigen der Grazer Wechselseitigen Vers. auf 143.000,- € 
geschätzt und eine neues Angebot der GraWe gelegt. Pro Jahr wäre 
eine Bruttoprämie von 315.45 € zu entrichten. Alexius Feichtinger stellt 
den Antrag, die Versicherung wie vorgeschlagen abzuschließen, 
zumal die GraWe kulanter weise zugesagt hat, ein Teil der Kosten der 
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Dachreparatur und den beim Fußballturnier entstandenen 
Diebstahlsschaden zu übernehmen  

Der Antrag wird einstimmig angenommen.  
 

5.  Verschmutzung im Vereinshaus 

Eva Hammer hat gemeldet, dass immer wieder das Vereinshaus, das 
WC, die Dusche und der Aufenthaltsraum verschmutz sind. Es wäre 
notwendig, zumindest ein Mal pro Woche eine Putzfrau zu 
engagieren. Harald Egger hätte möglicherweise jemand der diese 
Aufgabe übernehmen könnte. Die Gemeinde würde die Kosten für 2 
Stunden pro Woche dafür übernehmen. Alexius schlägt vor, dass 
nicht nur für die Schlüsselabgabe eine Kaution hinterlegt werden 
sollte, sondern ebenfalls als Sicherstellung, dass das Vereinshaus 
sauber verlassen wird. Je nach Zustand der Räume würde ein 
entsprechender Betrag von der Kaution in Abzug gebracht. 

6. Werbung für neue Mitglieder 

Erika Herz berichtet uns, dass sie ein neues Mitglied angeworben 
hatte, dieser Person jedoch nach der Übermittlung des Anmeldefor-
mulars nie ein Einzahlungsschein zur Mitgliedschaft überwiesen 
wurde. Diese Vorgehensweise übermittle den Eindruck, kein Interesse 
an Neumitgliedern zu haben. In Zukunft sollen neu Zugezogene 
angeschrieben und für eine Mitgliedschaft angeworben werden. 
Dem Schreiben beilgelegt werden sollten das Anmeldeformular, ein 
Einzahlungsschein sowie ein Gutschein, als Neumitglied gratis an 
einer Veranstaltung teilnehmen zu können.  

7. Wahl des Vorstandes und der Vorstandsmitglieder 

Alexius Feichtinger informiert uns darüber, dass – laut Statuten - bei 
der nächsten Generalversammlung im Frühjahr 2008 der Vorstand 
und die Vorstandsmitglieder neu gewählt werden müssen. 

Als Termin für die nächste Vorstandssitzung wird der 5. November 
2007 festgelegt.  

8. Hompage 

Siegfried Pojer führt uns in das Programm unserer Homepage ein und 
erklärt, wie wir Einträge tätigen bzw. wie Berichte und Artikel gelesen 
werden können. 

 

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr erfolgen, schließt der 
Obmann die Sitzung um 21.45 Uhr. 

 


